

Esmas, “Cuatro indígenas pierden la vida durante un enfrentamiento con ejidatarios en el estado de Guerrero; cinco personas más están heridas”, *Esmas*, México, 17 de junio, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.esmas.com/noticierotelevisa/nacionalv700/636871.html>

Al menos cuatro muertos y cinco heridos dejó el enfrentamiento entre ejidatarios de Moyotepec, municipio de Malinaltepec, y El Capulín, municipio de Tlacoapa, ambos de la zona de La Montaña, por la disputa de 456 hectáreas.

El secretario de Seguridad Pública estatal, Juan Heriberto Salinas Altés, confirmó los hechos.

En el conflicto murieron Teodobaldo García González, ex comisario de la localidad de La Lucerna; Juan García Mateos, Filomeno García Aburto y Esteban Aburto Altamirano.

Las autoridades señalaron que al menos cinco personas, cuyas identidades desconocen, resultaron heridas.

Salinas Altés informó que cerca de diez vecinos de Moyotepec llegaron a El Capulín a provocar a sus habitantes, por lo que poco después, ambos bandos efectuaron disparos al aire.

Los dos grupos bajaron hasta la barranca que divide a las localidades y continuaron disparando, hechos en lo que cuatro indígenas perdieron la vida.

Según la versión oficial, tres murieron cuando recibían atención médica en Tlapa de Comonfort, zona de La Montaña.

Días atrás fueron retirados cuatro grupos de la Policía Preventiva Estatal que se encontraban de forma permanente en El Capulín desde finales de 2005, para evitar cualquier enfrentamiento.

Salinas Altés informó que esta tarde, quince grupos de la policía se trasladaron a la zona del conflicto para reforzar la seguridad pública.

Desde hace 120 años, los ejidatarios de Moyotepec y El Capulín se disputan 456 hectáreas, lo que ha provocado una serie de enfrentamientos verbales y armados.